
議会報告会報告書 

                                 平成３１年４月２５日 

 

山陽小野田市議会 

議長 小野 泰 様 

 

                             Ａ班 

                              代表 中村博行 

 

平成３１年３月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成３１年４月２４日（水） １９：００ ～ ２１：００ 

 

２ 開催場所  

       厚狭地区複合施設  

  

３ 参加人数（市民） 

       ８ 人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 河野朋子 ）（ 笹木慶之 ）（ 水津  治 ）（ 恒松恵子 ） 

（ 中岡英二 ）（ 中村博行 ）（ 長谷川知司 ）（ 藤岡修美 ） 

（ 松尾数則 ）（ 矢田松夫 ）（ 山田伸幸 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会代表挨拶 

 （２） ３月議会の報告 

1 総務文教常任委員会 （ 笹木慶之 ）  〔司会〕（ 山田伸幸  ） 

2 民生福祉常任委員会 （ 松尾数則 ）  〔記録〕（ 藤岡修美  ） 

3 産業建設常任委員会 （ 水津治  ）  〔受付〕（ 河野朋子  ） 

    

 

 



６ 各班の意見（発表内容） 

＜総務文教常任委員会関係＞ 

意見 

  ・ハロウィンに違和感がある。 

  ・まちづくりには他に方法があるのではないか。 

  ・商業施設のイベントに使うのは、いかがなものか。 

  ・そもそもハロウィンに、ネーミングの斬新さがない。 

  ・若い世代にはうけるかもしれない。 

・すでにあるイベントを充実すべきである。 

    ・執行部から提案があった後は、覆すのが難しいので、その前に議員が情報収集 

（国への交付金申請等）をすべきである。 

・ハロウィンというネーミングはおかしい。 

 要望 

  ・寝太郎カボチャを大事にしてほしい。 

・１０月はイベントが多い月なので、配慮してほしい。 

 

＜民生福祉常任委員会関係＞ 

意見 

  ・財源的にはマイナスであるが、議論をつくしたことを評価する。 

  ・一生に一回のことなので、五千円でもよい。 

・愛称は必要ない。 

  ・愛称はつけたほうがよい。 

  ・市の空き家担当者が少ない。   

要望 

・動物用の焼却炉がほしい。 

 

＜産業建設常任委員会関係＞ 

意見 

   ・小野田駅も厚狭駅も利用者を増やしていくべきである。 

   ・博多や広島などへの格安きっぷをつくるなど、厚狭駅の利用者を増やす方法を 

考えるべきである。 

   ・厚狭駅駐車場において、月極めの利用が、ＪＲ利用者だけでなく、近隣の住民 

が駐車場として利用しているようだ。 

要望 

   ・駅が通過できるパスポートがほしい。 

   ・駅前に観光案内所がほしい。 

 



＜その他＞ 

要望 

   ・県道小野田山陽線の道路拡幅を急いでほしい。 

   ・厚狭川河川公園（桶公園）のトイレの電気がつかないので、修理してほしい。 

   ・埴生地区にスーパーがなくなったので、商店がほしい。また、医者もいないの 

で、なんとかしてほしい。 

質問事項（未回答）→後日回答 

  ・国道１９０号線（丸河内 ～ 新生町）の４車線化について、進捗状況を教えて 

ほしい。 

   

 


